Bericht Generalversammlung 2016

Samstag, 16. Januar 2016 im Restaurant Kreuz in Subingen

Start: ca. 18.00 Uhr

Ende: ca. 21.00 Uhr

Nach dem traditionellen Turnerlied, angestimmt durch Heiri Kröplin, begrüsst der "Noch-Präsident" Rolf Brunner alle Turnvereinmitglieder, alle Ehren-, Frei-, Aktivmitglieder und Funktionäre sowie Gäste. Die zwei ältesten Mitglieder Annemarie Jäggi und Walter Wyttenbach erhielten ein Präsent.

In Gedenken an unsere verstorbenen Lieben, hielten alle Teilnehmenden eine Schweigeminute.

Nach der Wahl der 4 Stimmenzähler wurden das Protokoll der letzten Vereinsversammlung, die Jahresberichte des Präsidenten, der technischen Leitung und der Jugendabteilung genehmigt.

Matthias Kummli erklärte in kurzen und klaren Sätzen, wie es um unsere Finanzen steht. Sonja Rudolf von Rohr und Brigit Meier konnten mit ihrem Revisorenbericht bestätigen, dass Matthias seinen Job als Finanzverwalter sehr gut gemacht hat.

Christine Felber, Christine Möll, Sandra Schärli und Tanja Steiner haben auf Ende 2015 den Austritt aus dem Verein erklärt. Erfreulicherweise konnten aber wieder vier neue Aktivmitglieder aufgenommen werden; Kim Probst, Yanick Kopp, Tamara Lehmann, und Melanie Ruoss. Zudem wurden Larissa Brügger, Salome Gasche, Milena Gubinelli, Dilay Gurizi, Rana Gurizi, Sandra Ingold, Celina Rickli, Lia Sauser, Lisa Stauffer, Karin Walker, Janine Zimmermann und Lea Zumstein als neue Mitturnerinnen begrüsst.

Nach nunmehr 8 Jahren Präsident hat Rolf Brunner sein Amt abgegeben. Nach langem Suchen konnte ein sehr zuverlässiger und motivierter Nachfolger gefunden werden. Matthias Kummli wurde klar von der Versammlung gewählt und hielt sogleich seine erste kurze Rede. Das freie Amt der Finanzen wird mit Andrea Straub besetzt.

Brigit Meier gibt ihr Amt als Revisorin an Rolf Brunner weiter.

Dann gab es plötzlich einen Unterbruch. Michael Kummli bittet die Versammlung sich nach draussen zu begeben. Nach einer Weile durfte auch Rolf Brunner folgen. Draussen wurde er mit Finnenkerzen und einer tollen Laudatio von den anwesenden ehemaligen Präsidenten empfangen. Rolf Sauser, Walter Ramseier, Adrian Rudolf von Rohr, Jörg Ludäscher und Michael Kummli ernannten Rolf Brunner mit einem symbolischen Ritterschlag zum Ehrenpräsidenten. Dieser tolle Moment wird wohl allen noch lange in Erinnerung bleiben.

Nach einer kurzen Pause ging es im Restaurant wieder weiter. Das Jahresprogramm wurde vorgestellt und genehmigt. Die Mitgliederbeiträge bleiben gleich wie bisher und nach einer kurzen Erklärung zu einigen Punkten wurde das Budget 2016 erläutert.

Im Traktandum Ehrungen konnten Brigitte Affolter und Pia Rudolf von Rohr 25 Jahre Turnverein Subingen feiern und bekamen dafür je ein Käsebrett. Vreni Habegger, Heidi Hänggärnter, Ali Gündöner und Peter Meier konnten 40 Jahre verzeichnen und wurden mit einem Blumenstrauss oder Wein belohnt. Urs Flury ist nunmehr 45 Jahre dabei und Josef Rohn darf sich über 55 Jahre Mitgliedschaft freuen. Beide erhielten auch eine Flasche Wein.

Daraufhin wurden die fleissigen Turnbesucherinnen und Besucher belohnt, die Gewinner der Vereinsmeisterschaften und die des Otto-Harnisch-Cups verlesen.

Mit einem grossen Dankeschön richtete sich Rolf Brunner an alle Funktionäre und Helferinnen und Helfer, die stets sehr viel für den Turnverein leisten. Auch Stefan Bussmann und Roman Giger wollten sich bei einigen bedanken.

Im Traktandum "Verschiedenes" wurde allen Sponsoren gedankt, welche den TV Subingen so tatkräftig unterstützen.

Zum Schluss ergriffen der Präsident der Männerriege Jörg Waser, der Präsident des Turnverein Lüterkofen und Christine Stebler aus dem Gemeinderat noch das Wort.

Mit einigen emotionalen Worten richtete sich schlussendlich Rolf Brunner ein letztes Mal in diesem Rahmen an die Versammlung und betonte, wie sehr ihn die Jahre als Präsident oder auch allgemein als Mitglied dieses Vereins geprägt hatten.

Unter diesem "Motto" hat man noch lange im Restaurant Kreuz zusammengesessen, diskutiert, gegessen, gewitzelt, gelacht und getrunken.